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Eingang: 15.9.04 
SP / EVP-Fraktion  
Jürg Gass 
SVP-Fraktion  
Peter Hauser 
Allschwil, 15.9.2004 

Interpellation 
Wasserqualität im Mühlebach  

Am 19. Februar 2003 wurde das Postulat Nr. 3412 grossmehrheitlich an den Gemeinderat überwiesen. 
Darin wurde gefordert, die Wasserqualität des Mühlebachs mind. 3x jährlich zu prüfen und die 
Ergebnisse dem ER vorzulegen, sowie die Resultate im AWB zu veröffentlichen. Bis heute wurde noch 
keine dieser Forderungen erfüllt. 

Unsere Fragen: 

1. Wurde die Wasserqualität wie gefordert regelmässig überprüft? 
2. Wenn nein, warum nicht? 
3. Wenn ja, mit welchen Ergebnissen? 
4. Warum wurden die Resultate dem ER nicht vorgelegt? 
5. Warum wurden die Resultate noch nicht im AWB veröffentlicht? 
6. Hat der GR Kenntnis von den Resultaten der Kantonsmessergebissen?  
7. Werden die Messresultate in Zukunft im AWB veröffentlicht und dem ER bekannt gegeben? 

Besten Dank für die Beantwortung der Fragen 

Jürg Gass, SP/EVP-Fraktion 
Peter Hauser, SVP-Fraktion 
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